OPINIÓN

La chauna

JOSÉ TORRENTE



@torrentepep

'SUICIDEMOS'

L agujero que está abriendo la corrupción en la sociedad puede ser de unas dimensiones incalculables para nuestra democracia. El inmediato reflejo a consecuencia de esas infames conductas está llevando a oír y creer en esos cantos de sirena del oportunismo con el que los "Podemos, Ganemos" y demás están saeteando a los cabreados

por tantas razones. El caldo de cultivo es amplio y la generosa aportación de los partidos democráticos es una gasolina sin fin que hace mucho por avivar ese fuego.

Es cierto que la sociedad está almacenando tal nivel de hartazgo con la clase dirigente que el odio va a dejar de ser un escaso referente electoral para convertirse en el arma electorera de quienes vayan a votarlos y de quienes quieren ser votados para entrar en eso que ellos mismos llaman "la casta".

En ese baile, repleto de máscaras, el nacionalismo catalán de *l'astut* Artur y Oriol *l'insumís* también está gastando oportunismo ante sus anhelos. El mercado les es tan propicio dada las líneas rojas ampliamente superadas, que han acabado por abrir todas las puertas posibles de su imprudencia.

Los partidos hegemónicos del actual espectro no acaban de ser contundentes con los deseos del pueblo. No acaban de proponer sino suturas de algunas hemorragias, sin más. No entraremos en el grave problema de la corrupción si se insiste en adormecer el territorio de la ofensa con el diagrama demoscópico del "ya escampará". Tampoco es muy creíble decir una obviedad tan manifiesta como la que dijo Susa Díaz: "La corrupción hay que pararla ya". Y que dos minutos después mande sus huestes contra la juez Alaya para intentar entorpecer su trabajo entre sumarios. Cuando no para apartarla de ese juzgado.

Podemos no es el camino de la España regeneradora y eficiente. Venezuela no es

La solución no es el suicidio político de la España de las libertades, por muy ladrones que sean ese 0.25% de políticos trincones España. Ni es Bolivia tampoco. Ese engatusamiento populista con ternuras variadas y perfiles inocuos (puesto en bandeja por los corruptos) esconde un totalitarismo bolivariano que es la ruina de los pueblos de Sudamérica que ya lo 'disfrutan'. Hay quien vaticina que con Podemos saldremos de la OTAN, de la UE. Y quien cree que la libertad de expresión sería sólo un grato recuerdo de un tiempo anterior.

Podemos es tal que un suicidemos para los españoles. Pidamos hechos regeneradores, medidas concretas, echar a los corruptos. Aun reconociendo la ingente tarea pendiente para limpiar esta era del indecentismo ladrón, la solución no es el suicidio político de la España de las libertades, por muy ladrones que sean ese 0,25% de políticos trincones. Esa bazofia, repugnante, no puede ser la excusa para hacernos el harakiri. Es de esperar que así no sea. Y usted que no lo lea.

La mirada urbana



MARÍA DE LA CRUZ

Avalancha de bicicletas por las calles de Granada

Las calles de Granada se están 'forrando' de imágenes como esta desde hace unos meses. El carril bici, los nuevos parking para este medio de transporte favorece su utilización, sobre todo por parte del gran número de estudiantes internacionales que Granada acoge y que traen sus buenas costumbres a nuestra ciudad. Los granadinos además están escogiendo la bicicleta como el mejor medio de transporte para desplazarse por la ciudad. Todo sea por el medio ambiente y, por supuesto, el bolsillo. El asunto es ver lo que pasa cuando el frío entre en los próximos días.

Lapidario

MUDANZA EN EL PTS

L hospital del PTS está ya de mudanza para abrir los laboratorios. Entrar supone un hito importante para poner en marcha un megaedificio que comenzó a construirse hace 14 años. Había muchas ganas y la expectación va a ser máxima. Mientras, el imponente edificio espera con sus gigantes salas vacías las cajas de la mudanza. Ya han empezado a llegar las primeras, que activan la rueda de un traslado que será histórico y que se tiene que coordinar bien para que no haya lugar a críticas.

UN LARGO VIAJE A CASA

OS seis granadinos atrapados en una mina de Burkina Faso llegarán mañana con toda probabilidad a Granada. No hay dudas de que el viaje de vuelta a casa desde un país sumido en el caos se les habrá hecho largo y la espera interminable, pero hay que felicitar a las autoridades españolas y a la empresa granadina por haber logrado evacuar a sus trabajadores y devolverlos a su familia.

Lo más leído en la web

www.granadahoy.com



Sierra Nevada

Abrirá las pistas de esquí a final de noviembre

La estación se vende en la Feria Snowboard & Ski de Londres y en la World Travel Market, donde la consejera delegada de Cetursa, María José López, aseguró que la previsión es abrir la temporada de esquí para final de este mes.



Universidad

Becas de movilidad, una "droga para viajar"

En el curso pasado 250

universitarios optaron a una plaza dentro del Plan Propio de Movilidad Internacional de la UGR. Los estudiantes que obtuvieron dicha beca aseguran que "son una droga para viajar fuera de Europa".



San Rafael

El hospital y su nuevo edificio 'pasarela'

La Orden de San Juan de

Dios avanza poco a poco la puesta en marcha de su gran proyecto sociosanitario, que supondrá la conexión del actual centro de San Rafael con el hospital de San Juan de Dios para conseguir una mayor atención sanitaria y social 12 Martes 4 de Noviembre de 2014 | GRANADA HOY

GRANADA

SALIDAS PROFESIONALES | PERSPECTIVAS DE FUTURO PARA LOS JÓVENES

Lola Quero GRANADA

Personal sanitario para países europeos, técnicos de consultoría, ingenieros y hasta responsables de tienda de una famosa multinacional... Más de 500 puestos de trabajo se ofrecen estos días en Granada durante la celebración del Foro de Empleo y Emprendimiento Universitario, donde se están haciendo ya los procesos de selección entre el mi-Îlar de titulados y alumnos inscritos previamente.

Una decena de empresas, la mayor parte grandes multinacionales, participan en este encuentro organizado por la Universidad de Granada, que pone a su disposición el lugar, los candidatos y la oportunidad para cubrir sus vacantes de empleo en muy poco tiempo y entre un grupo de personas bien preparadas, pues son titulados universitarios o estudiantes de último curso

Empresas. La mayor parte de las participantes ofrecen empleos en toda España o en Europa.

Además estas empresas pueden dar charlas a los jóvenes sobre su filosofía de trabajo, lo que supone una promoción adicional.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, dijo ayer que el Foro, que se desarrolla desde hace años con diferentes formatos, servirá para que empresas nacionales e internacionales seleccionen trabajadores, a lo que se suma una vertiente centrada en el emprendimiento como salida laboral.

Los aspirantes han presentado su formación y habilidades laborales a la decena de empresas que seleccionará a nuevos traba-

Los cazatalentos llegan a Granada

• Una decena de empresas hará esta semana sus pruebas de selección para cubrir más de 500 puestos de trabajo durante el Foro de Empleo de la UGR

El Foro ofrece también talleres de emprendimiento para que alumnos y egresados conozcan opciones y nuevas metodologías como el Desing Thinking o los pasos para crear una spin-off.

La vicerrectora de Estudiantes, Rosa María García Pérez, aseguró que en la pasada edición del Foro unos cien alumnos encontraron su primer trabajo. Este año ha aumentado el número de inscripciones.

Los técnicos responsables de organizar el evento han tenido en cuenta que las empresas participantes ofrezcan empleo real y no conviertan este encuentro en una forma de promoción.



El rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro, abrió el Foro de Empleo y Emprendimiento Universitario.

La UGR montará una empresa a alumnas de Finanzas premiadas

El proyecto ganador es de venta y alquiler de material para personas con movilidad reducida

L. Q. GRANADA

Cuatro alumnas de la UGR, a punto de terminar el grado de Finanzas y Contabilidad, tienen ya una clara aventura empresarial por delante gracias a un proyecto realizado como parte de su formación académica. Este trabajo ha recibido el primer Premio a la Creación de Empresas de la Facultad de Económicas y Empresariales, que consiste en obtener los fondos para que esa iniciativa se haga realidad.

En la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales se generan cada curso más de un centenar de proyectos de empresa surgidos de la asignatura Creación de Empresas que se imparte como obligatoria en todos los grados de este centro.

"Espero que esto contribuya a que nuestros alumnos vayan abriendo sus mentes y piensen en crear empresas que generen autoempleo para ellos y empleos para más compañeros", declaró a este periódico la decana de la Facultad, María del Mar Holgado.

El proyecto ganador es de cuatro alumnos de Finanzas y Contabilidad y se llama Help You. Se trata de un servicio de recogida, alquiler y venta de productos para personas con movilidad reducida. Es decir, que si usted tiene una silla de ruedas que ya no utiliza, ellas se la compran, la remiendan y la venden a otras personas a un precio mas reducido que el de primera mano.

Una de las autoras del proyecto, Myriam Ortiz, explicó que su idea es precisamente ver la crisis económica como una oportunidad de negocia, ofreciendo servicios más adaptados a estos



Entrega del I Premio a la Creación de Empresas en Económicas.

GRANADA





1. La primera actividad de la Semana de la Ciencia congregó en el PTS a alumnos de instituto y centíficos. 2. A la presentación acudieron representantes del PTS, de la Junta, de la UGR y la Fundación Desqubre, que organiza. 3. Los jóvenes escuchaban admirados a los grandes referentes de la ciencia en Andalucía



Se buscan vocaciones científicas y dinero para mantener el trabajo

 La Semana de la Ciencia en Andalucía se convierte en un escaparate de talentos que reclaman fondos y reconocimiento social

L. Q.

Andalucía busca científicos, jóvenes con temprana vocación que se interesen por la investigación, no sólo para facilitar la vida de las personas, si no para conseguir una serie de avances que creen progreso económico. Para ello se han organizado una serie de actividades, dentro de la celebración de la Semana de la Ciencia, para seducir a los estudiantes e incitarlos a dedicarse al estudio y la investigación científica.

Pero a la vez que se trata de conseguir este tipo de vocaciones, científicos y docentes lamentan la falta de fondos económicos y reconocimiento que padece este sector profesional. El vicerrector de la Universidad de Granada, Ignacio Molina, reivindicó ayer "el valor de la ciencia" porque no es algo que hacen los países ricos, sino que "hace ricos a los países". Hizo un llamamiento a las Administraciones para que aporten fondos a la investigación, en especial al Estado, que, según denunció, ha

aumentado el presupuesto de investigación para dar préstamos a empresas privadas o para la investigación militar. El resto de los fondos, las subvenciones a las que pueden concurrir organismos públicos como la propia Universidad se han reducido en 7 millones de euros, según el vicerrector.

La XIV Semana de la Ciencia se celebra en Andalucía desde ayer y hasta el día 16, por lo que en realidad será una quincena. Es una iniciativa organizada por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo y coordinada por la Fundación Descubre y supone el mayor evento de comunicación social de la ciencia y la tecnología que se celebra de forma simultánea en Europa. En esta edición hay más de 350 actividades.

Granada es la provincia con más actividades. Durante esta quincena, 130 instituciones entre universidades, centros de investigación, parques tecnológicos, institutos, museos y otros centros de divulgativos de Andalucía, organizan todo tipo de



Alumnos de instituto participaron ayer en charlas con científicos .

actividades para aproximar la labor científica, sus procesos y sus resultados a la ciudadanía, superando mitos, valorando su utilidad para la vida cotidiana o despertando inquietudes que sirvan de semilla para futuras carreras científicas.

Ayer se presentó este evento en el Parque Tecnológico de la Salud de Granada, donde comenzó una de las primeras actividades, que son los Cafés con Ciencia, charlas donde cinco científicos que han sido reconocidos con premios nacionales e internaconales de investigación se sientan a dialogar con 60 escolares de centros granadinos.

Granada es la provincia más implicada y con más actividades en la Semana de la Ciencia

Se trata de que esos científicos inspiren a los jóvenes. "Tenemos que sacar a nuestros grandes referentes, más allá del ámbito deportivo u otros más conocidos", declaró ayer la delegada del Gobierno andaluz, Sandra García, en alusión a estos investigadores que tienen un gran prestigio pero no son especialmente reconocidos por la sociedad.

Los ciudadanos podrán participar en una enorme variedad de actividades durante estos días, que se centran en asuntos y problemáticas de actualidad para demostrar la implicación que la ciencia y la investigación tienen en el día a día.

GRANADA

Los seis granadinos evacuados de Burkina llegarán mañana a España



LEGNAN KOULA / EF El jefe de Estado de Burkina Faso, Isaac Zida, en una reunión con miembros del cuerpo diplomático.

Los trabajadores de la empresa

Parquigrán fueron ayer trasladados a Costa de Marfil

E. Press GRANADA

Los ocho trabajadores de la empresa granadina Parquigran, seis de ellos granadinos, que permanecían atrapados en una mina ubicada al norte de Burkina Faso, fueron ayer evacuados en avión hasta la capital de Costa de Marfil, Abiyán, donde se encontraban a salvo a la espera de obtener la documentación necesaria para volver a sus países de origen

ses de origen.
Así lo señaló en rueda de prensa el subdelegado del Gobierno en Granada, Santiago Pérez, que indicó que los empleados, seis granadinos entre los que se encuentra el hijo del dueño de la empresa, un francés y un portugués, fueron trasladados en jeeps facilitados por la multinacional inglesa que subcontrató a Parquigran para un proyecto de extracción de manganeso en la zona

Retirada entre barricadas y controles

José Pizarro, presidente de la empresa Parquigran, agradeció ayer al ministro de Asuntos Extériores, José Manuel García-Margallo, las gestiones que han permitido evacuar a sus ocho trabajadores. Según el presidente de Parquigran, los trabajadores se encontraron durante su camino hacia el aeropuerto varias barricadas y controles militares. Aunque los refugiados todavía tenían comida suficiente, empezaba a escasearles el combustible para la luz y además han vivido una situa-

ción de gran incertidumbre y nerviosismo debido a que apenas contaban con información de lo que estaba ocurriendo en el país y en esa zona de alto riesgo. Tanto Parquigran como la empresa concesionaria de la mina, una multinacional británica, están además haciendo una evaluación de lo ocurrido y estudiando cuándo se podrá producir la vuelta a la zona, en la que hay pendientes "inversiones millonarias", una vez que se normalice la situación en Burki-



El presidente de Parquigrán, José Pizarro.

hasta el aeropuerto de la capital de Burkina Faso, Uagadugú, desde donde fueron evacuados en avión hasta Abiyán.

Según el subdelegado, a día de hoy "no corren peligro" y tendrán que esperar unas 48 horas para que obtengan el visado que les permita su repatriación, aunque lo más probable es que lleguen mañana a suelo español. Santiago Pérez indicó que aún no está claro que sean oriundos del municipio granadino de Santa Fe (donde tiene una de sus sedes Parquigran), aunque la Subdelegación está en continuo contacto con el alcalde, José María Aponte, que se ha interesado por la situación.

El Ministerio español de Asun-

Entre los ocho empleados se encuentran también un francés y un portugués

tos Exteriores y de Cooperación ha colaborado con la compañía en la operación de evacuación de estos seis trabajadores, que han salido del país vía Uagadugú y se encontraban ayer en Costa de Marfil, tras la decisión que tomó su empresa de sacarles del país, según informaron a Europa Press fuentes diplomáticas.

A través de las Embajadas en Costa de Marfil y Níger –España no tiene misión diplomática en Burkina Faso–, pero también desde la Unidad de Emergencias Consulares en Madrid, Exteriores sigue al minuto la evolución de los acontecimientos en este país africano, donde hay una colonia de españoles que ronda el centenar de personas.

Exteriores ha entrado en contacto con todos ellos, ha comprobado que se encuentran bien y les ha transmitido las recomendaciones consulares oportunas, que se irán actualizando en función de cómo se desarrollen los acontecimientos.

En Burkina Faso, el Ejército se ha hecho con el poder tras la dimisión del hasta entonces presidente del país, Blaise Compaoré, después de una serie de protestas ciudadanas. Los militares han prometido crear un Gobierno de transición.

EN BREVE

Salud agilizará para los sanitarios la consulta del testamento vital

CONVENIO. La Consejería de Salud y el Consejo Andaluz de Colegios de Médicos firmaron ayer un convenio para que los profesionales sanitarios andaluces accedan al Registro de Voluntades Vitales de Andalucía "de una manera más ágil", según informó ayer la Junta de Andalucía. El convenio establece los medios para que los facultativos puedan consultar el testamento vital de sus pacientes.

La Junta asegura que la nueva ley de FP reforzará el control

FORMACIÓN. La nueva ley de Formación Profesional, un texto "pionero e innovador" en España que unifica la FP inicial o reglada, "reforzará los mecanismos de control de las actividades formativas", según aseguró ayer la secretaria general de Formación Profesional y Educación Permanente de la Junta de Andalucía, Guadalupe Fernández, en una visita a Granada.

200.000 familias votan en las elecciones a Consejos Escolares

FUTURO. Más de 200.000 familias, 11.000 docentes y el personal de administración y servicio están llamados a votar en las elecciones a Consejos Escolares que comienzan hoy en Andalucía y que se desarrollarán en la totalidad de los centros educativos andaluces hasta el 6 de noviembre, tal y como informó ayer el consejero de Educación, Luciano Alonso.

El rector de Cádiz lidera la Asociación de Universidades

REFRENDO. El rector de la Universidad de Cádiz, Eduardo González Mazo, fue elegido ayer presidente de la Asociación de Universidades Públicas Andaluzas (AUPA). Su candidatura, refrendada por los rectores andaluces, cuenta con la Vicepresidencia del rector de la Universidad de Huelva, Francisco Ruiz Muñoz. González Mazo se convierte en el cuarto presidente de la AUPA.

REFORMAS EN GENERAL

- ALBAÑILERÍA FONTANERÍA
- . ELECTRICIDAD PINTURA
- CARPINTERÍA PVC CERRAJERÍA
- PAVIMENTOS DE RESINA
- ESPECIALIDAD EN COCINAS,
- . BAÑOS Y LOCALES COMERCIALES



C/. Dr. Jiménez Diaz, 3 i - 18151 OGÍJARES (Granada) Mov.: 633 062 314 reformaspounousl@hotmail.com www.reformaspounou.com

VIVIR EN GRANADA

Sigue el ciclo de cine 'Ellas': 'El milagro de Anna Sullivan'

El Teatro CajaGranada continúa su ciclo de cine dedicado a la mujer, con grandes clásicos, organizado con el Instituto Andaluz de la Mujer > 19:00 horas. Teatro CajaGranada. Entrada gratuita.



Noche 'Guetto Club': actuación de Raphunk en la sala Boogaclub

La sala granadina organiza una noche en la que el dj animará el ambiente en una actuación que mezcla distintos estilos musicales: rap, trap, electro y jungle. ▶2:30 horas. Sala Booga Club. Entrada: 4 euros.

LA LUPA



Unos de los seleccionados, Simon Zabell.

BBVA reconoce la creatividad y el esfuerzo **granadino**

 Pedro Pablo Medina Vico, Noel Rodríguez y Simon Zabell, seleccionados para recibir las becas Ayudas a Investigadores e Innovadores

Lucía Entrena GRANADA

Seleccionados entre más de 1.600 candidatos, la primera convocatoria de las Ayudas Fundación BBVA a Investigadores, Innovadores y Creadores Culturales ha querido reconocer el trabajo de los granadinos, Pedro Pablo Medina Vico, investigador del Ramón y Cajal, y Noel Rodríguez Santiago, profesor en el departamento de Electrónica y Tecnología de Computadores de la Facultad de Ciencias de la UGR. Junto a ellos, se le ha concedido también la beca a Simon Zabell, proveniente de Málaga y profesor del departamento de Escultura de la Facultad de Bellas Artes, también de la UGR.

Estas ayudas se les otorgan a personas con un enorme potencial de desarrollo, ofreciéndoles la oportunidad de realizar proyectos altamente innovadores con amplios márgenes de libertad y flexibilidad en la gestión de la dotación asignada, que es de hasta 40.000 euros.

La Fundación BBVA ha querido abarcar un amplio abanico de campos de investigación científica y cultural donde, Pedro Pablo Medina, en el campo de la biomedicina, estudiará los factores que reprograman la información génica, de forma que

Se han concedido 56 becas, 46 a españoles, con una dotación de hasta 40.000 euros

una célula normal se transforme en una célula tumoral.

En el campo de las tecnologías de la comunicación, Noel Rodríguez tiene como objetivo desarrollar circuitos flexibles de grafeno, que podrían tener aplicación desde en los dispositivos móviles personales hasta en biomedicina.

La principal línea de investigación del artista, Simon Zabell, para el campo del arte, consiste en la 'traducción' de obras de literatura, música o poesía en proyectos plásticos que suelen materializarse en series de pinturas, esculturas e instalaciones.

Las 56 ayudas, de las cuales 46 han sido concedidas a españoles, son destinadas para la realización de proyectos en un periodo de entre 6 y 12 meses. Los receptores de las ayudas representan toda una generación de investigadores, innovadores y creadores fundamentales para sostener hoy la ciencia y la cultura en España, y asegurar el desarrollo futuro.



HASTA EL 5 DE NOVIEMBRE

La exposición EFE, 75 años de fotos, con la que la agencia de información celebra su 75 aniversario, muestra momentos emblemáticos de la historia de España y de nuestra provincia. Las 25 fotografías relativas a Granada exhiben momentos singulares, históricos o costumbristas que destacan la proyección internacional de la provincia, recuerdan a granadinos del mundo del arte y la cultura o plasman algunas de sus más destacadas tradiciones.

'Con los múltiples nunca se sabe'

HASTA EL 23 DE NOVIEMBRE

La Sala Alta del Palacio de los Condes de Gabia acoge *Con los* múltiples nunca se sabe, una selección de trabajos gráficos de la empresa Ediciones Originales con obras de autores de dentro y fuera de España como Vicente del Amo, Damien Hirst, Marcelo Expósito, Joan Fontcuberta, Perejaume o Richard Prince. La exposición repasa la evolución durante 20 años de esta empresa granadina de edición gráfica en diferentes formatos que van desde la fotografía, la cartelería, las publicaciones, las camisetas o los pañuelos dentro del marco del arte contemporáneo.

Polvo serán, mas polvo enamorado'

HASTA EL 9 DE NOVIEMBRE

La Sala Ático del Palacio de los Condes de Gabia de la capital organiza una exposición que reune cuarenta y cinco fotografías tomadas en distintos cementerios europeos, combinadas con poesía y música, para crear un cauce común que reúna las ideas de amor, vida, muerte y deseo. La exposición estará abierta de lunes a sábado en un horario de 11:00 a 14:00 y 18:00 a 21:00 horas. Domingos sólo por la mañana.

'Álbum', la biografía en imágenes de Federico García Lorca

HASTA EL 30 DE DICIEMBRE

La Huerta de San Vicente acoge una exposición que reúne un conjunto de 350 imágenes fotográficas, la mitad de ellas inéditas, realizadas en la Huerta de San Vicente entre 1926 y 2014. Pertenecientes a fondos propios, colecciones particulares y archivos de diversas instituciones, entre las que destaca la Fundación Federico García Lorca. Álbum es la biografía en imágenes de un lugar mítico, cuyo destino ha sido marcado por su relación con la vida, la obra y la muerte de Federico García Lorca.

Colección de Fotografía Contemporánea

HASTA EL 11 DE ENERO
La Colección de Telefónica se
centra en el periodo que va desde finales de los setenta hasta
el presente, en un doble recorrido por dos tendencias fundamentales: el posmodernismo
americano y la Escuela de
Düsseldorf. La exposición, organizada por el Museo CajaGranada, incluye fotografías de Thomas Ruff, Olafur Eliasson, Bleda y Rosa, Marina Abramovic,
John Baldessari, entre otros artistas de relevancia.

'100 años de medicina en España'

HASTA EL 7 DE DICIEMBRE

La Fundación CajaGranada, junto con la Real Academia de Medicina de Andalucía Oriental, organizan una exposición que realiza un recorrido por los más importantes avances de la medicina a lo largo del siglo XX, mostrando material médico y fotográfico en un marco didáctico destinado a dar a conocer cómo ha sido la medicina en el periodo mencionado, y cómo es hoy esta rama de conocimiento. La exposición podrá verse en el Centro de Exposiciones CajaGranada.